
Je retiens…   Countries and nationalities 

* Le pays (country) est là d’où je viens, où je vis.   
Dans une phrase, il est précédé de « from »      
Ex : I’m from England.   Je suis/je viens d’Angleterre. 
 
*La nationalité (nationality) est en général le nom des 
habitants.       Ex :  She’s English.   Elle est anglaise. 

En anglais, les noms de pays et les nationalités prennent une 
majuscule.  
Certaines nationalités se terminent par -an, -ish ou -ese 

* La terminaison  –y au singulier de certains noms se 
transforme en –ies au pluriel.  
 
Ex : a country (un pays) >>  countries (des pays) 
a nationality (une nationalité) >> nationalities (des nationalités) 

 

 

Countries 

I’m from… 

Nationalities 

I’m… 

Australia 
The USA 
Germany (Allemagne) 
Italy 
Russia /ch/ 

Australian  
American 
German (=allemande) 
Italian  
Russian 

The U.K 
England 
Scotland (=Ecosse) 
Wales (=Pays de Galle) 
Ireland 
Spain (=Espagne) 

British 
English 
Scottish  (=écossais) 
Welsh  (=gallois) 
Irish 
Spanish (=espagnol) 

Japan 
China 

Japanese 
Chinese  

France French 


